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11
月
20
日
、
白
河
市
総
合
運
動

公
園
か
ら
福
島
県
庁
ま
で
の
95
・

１
キ
ロ
を
16
区
間
で
走
る
第
28
回

ふ
く
し
ま
駅
伝
が
開
催
さ
れ
、
広

野
町
チ
ー
ム
（
監
督
・
堀
江
秀
作

さ
ん
）
を
含
め
53
チ
ー
ム
が
出
場

し
ま
し
た
。

　

出
場
し
た
選
手
た
ち
は
、
日
ご

ろ
の
練
習
の
成
果
を
十
分
に
発
揮

し
、
県
内
の
強
豪
選
手
が
ひ
し
め

く
中
で
も
し
っ
か
り
と
し
た
足
取

り
で
晩
秋
の
福
島
路
を
駆
け
抜
け

ま
し
た
。

　

結
果
は
、
２
区
を
走
っ
た
半
澤

黎
斗
さ
ん
が
区
間
賞
を
取
る
快
走

を
見
せ
、
広
野
町
チ
ー
ム
は
総
合

30
位
、
町
の
部
で
は
11
位
と
な
り

ま
し
た
（
総
合
、
町
の
部
と
も
に

過
去
最
高
順
位
）。
広
野
町
チ
ー

ム
の
選
手
が
区
間
賞
を
取
っ
た
の

は
初
め
て
の
こ
と
で
、
広
野
町
選

手
団
は
み
な
自
分
の
事
に
よ
う
に

喜
び
合
っ
て
い
ま
し
た
。

　

コ
ー
ス
沿
道
や
ゴ
ー
ル
地
点
の

福
島
県
庁
で
は
、
遠
藤
町
長
が
激

励
を
し
た
ほ
か
、
広
野
町
議
会
議

員
や
教
育
委
員
、
広
野
町
に
ゆ
か

り
の
あ
る
方
々
も
応
援
に
駆
け
つ

け
、
走
り
終
え
た
選
手
た
ち
に
ね

ぎ
ら
い
の
言
葉
を
か
け
て
い
ま
し

た
。

３区　長谷川 大士 選手

２区　半澤 黎斗 選手

１区　根本 妃奈 選手

４区　藁谷 佑市 選手

15区　大和田 瑠奈 選手

14区　新谷 正輝 選手

13区 エバンズ ニコラス デイビット 選手

11区　渡辺 ありさ 選手

10区　半澤 悠司 選手

９区　長谷川 莉子 選手

12区　阿部 知弘 選手

７区　島村 泰登 選手

６区　堀江 政司 選手

５区　根本 翔 選手

８区　大和田 貴治 選手

総
合
30
位
、
町
の
部
11
位
、
と
も
に
過
去
最
高
順
位

半
澤
黎
斗
選
手
は
２
区
で
区
間
賞　
～ 

第
28
回
市
町
村
対
抗
福
島
県
縦
断
駅
伝
大
会 

～

１ 　平成28年度総合順位 第30位の好成績で、
昨年より９位上がりましたが感想は？
　今年度のチーム力を考えれば総合30位,町の部11位

は想定の範囲内です。昨年度の過去最高順位とタイム

を大幅に上回れたものの、結果的に町の部入賞と敢闘

賞に１分30秒届きませんでしたので、選手同様、嬉し

さよりも悔しさが勝る思いです。

２ 　監督就任５年目、就任と同時に監督が話し
てきた計画を選手達が実行して好成績を収め
たとお聞きしましたがどのような計画ですか？
　３年目で全区間出場、５年目で町の部入賞、敢闘賞

と言うのが就任当初の目標でした。2012年の就任から

５年目になりますが、５年前から毎年中学生・高校生

の強化、育成に尽力してきました。今年はその当時の

選手がチームの主軸となり、そこに新戦力の加入、経

験豊富な社会人と非常にバランスの良いチームを結成

することができました。毎年チーム事情は異なります

が、毎年実行可能な目標を立てて計画的にチーム力を

向上させる事、目的意識をチーム全体で共有して、高

い意識を定着させることができた事が今回の飛躍的な

結果に繋がったと思います。

３　監督就任当初の思い出は？
　震災後２年目に就任しましたので町内に殆ど町民も

おらず、ゼロからのスタートでしたが、監督を引き受

ける以上、どんな状況であれ全てにおいて私一人でも

常に全力で取り組もうと決意したことを覚えていま

す。

４ 　震災後の駅伝の監督ということで、選手集
め等のプレッシャーのかかる状況の中、コー
チを引き受けるきっかけとなった決め手は？
　指導者がいなかったというのが明確な理由ですが、

長期的な計画が実行できなければチームの再建は不可

能だと感じていましたので、正直断ることも考えには

有りましたが、監督業を理解し背中を押してくれた家

族の一言が決め手となりました。

５ 　半澤選手が区間賞を取ったことについては？
　半澤選手自身、区間賞は取らなければいけないとい

う覚悟は大会前の話の中でもありましたし、結果的

にあの区間賞がチームの士気を高める刺激になりま

した。今や福島県を代表する高校生ランナーがチーム

にいるというだけで、チーム全体のモチベーションに

なっていることは間違いありません。

６ 　今後の目標や挑戦してみたい夢を教えてく
ださい。
　来年の目標は必ず広野町チーム初の町の部入賞をす

ること。そしてさらに３年後、５年後を見据えた広野

町全体を巻き込んだ組織体制づくりを必ずしたいと考

えています。

第28回ふくしま駅伝　広野町チーム監督インタビュー

広野町チーム成績表

区間 コ　ー　ス 距離（㎞） 選　手　名 記　　録

1
⇒

しらかわカタールスポーツクラブ陸上競技場
サンフレッシュ白河�大沼体育館前

4 根本　妃奈 14分42秒

2 ⇒ 泉崎さつき公園前 8.2 半澤　黎斗 25分13秒

3 ⇒ 矢吹町役場内 5.8 長谷川大士 20分39秒

4 ⇒ 鏡石町�鳥見山陸上競技場内 7.3 藁谷　佑市 26分16秒

5 ⇒ 須賀川土木事務所前 6.7 根本　　翔 23分36秒

6 ⇒ 郡山市�ゼノアック日本全薬工業前 8.3 堀江　政司 29分56秒

7 ⇒ 郡山市�郡山総合体育館前 5.2 島村　泰登 21分12秒

8 ⇒ 郡山市�郡山北工業高校内 4.1 大和田貴治 15分45秒

9 ⇒ 平和記念郡山こどものもり公園入口前 3 長谷川莉子 11分24秒

10 ⇒ 本宮市�白岩屋商店前 9.3 半澤　悠司 30分22秒

11 ⇒ 大玉村�イイジマ前 3.9 渡辺ありさ 15分46秒

12 ⇒ 二本松市役所内 7 阿部　知弘 25分55秒

13 ⇒ 二本松市�安達支所内 4.8 エバンス ニコラス デイビット 17分23秒

14 ⇒ 福島市�松陵中学校前 5.7 新谷　正輝 20分49秒

15 ⇒ 福島大学入口 3.4 大和田瑠奈 13分49秒

16 ⇒ 福島県庁前 8.4 牧之原健一 29分14秒

総　 合　　53チーム中30位（52チーム中40位）
95.1

5時間42分1秒

町 の 部　　29チーム中11位（29チーム中20位） （5時間51分27秒）

※（　）内は前回大会

監督　堀江 秀作 さん
（下北迫東町）

16区　牧之原 健一 選手


